

# Partnerschule zu Gast in Dinkelsbühl

Besuch aus Sardinien empfangen

DINKELSBÜHL (pm) – Im Rahmen der Schulpartnerschaft mit dem Liceo Convitto Nazionale Canopolo aus Sassari (Sardinien/Italien) verbrachten zwölf Schülerinnen und Schüler sowie zwei Lehrkräfte der Partnerschule eine ereignisreiche Woche an der Wirtschaftsschule in Dinkelsbühl.

Die Jugendlichen waren bei fränkischen Gastfamilien untergebracht und lernten so den Alltag in Deutschland kennen, teilten die Organisatoren der Bildungseinrichtung mit. Die jungen Italiener hätten am Unterricht teilgenommen, das „Haus der Geschichte“ besucht, wo auch der Film zum Wettbewerb „#SingHisSong“ ge-

zeigt worden sei, an dem sich auch die sardischen Schüler beteiligt hätten. Ein Empfang bei Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer, eine Stadtführung sowie Ausflüge nach Rothenburg und Nürnberg hätten das Programm abgerundet.

Bereits im vergangenen Herbst war eine Gruppe Dinkelsbühler Wirtschaftsschüler im Norden Sardinien gewesen. Die kurzweilige Woche sei geprägt gewesen von interessanten Freizeitaktivitäten, kulturellen Veranstaltungen und spannenden Unterrichtseinheiten. Auch in Italien seien die deutschen Besucher bei Gastfamilien untergekommen und hätten so einen Einblick in die Lebensart erhalten.



Sardische Schüler besuchten die Wirtschaftsschule. Zum Programm gehörte auch ein Empfang im Rathaus. Foto: Chiara Dalle Carbonare